

Ich habe in Ansehung der Stadt Bayreuth die gedruckte Liste des Stadtkirchner Georg Friederich, mit den Angaben des Hrn. K. verglichen, und gefunden, daß beide in einigen Puncten von einander abweichen. Der Gebornen sind nach dem Z. und H. B. 223, nach jener Liste 211. Der Gestorbenen sind nach dem Z. und H. B. 286, nach jener Liste nur 262. Der Communicanten sind nach der Küneth'schen Angabe 5679, nach jener Liste 6669. Ich zweifle nicht, daß Herrn Küneth's Angaben zuverlässiger seyen. Warum macht sie aber der Stadtkirchner nicht richtig bekannt?

VII.

Kirchenlisten der Stadt Bamberg  
vom Jahr 1790.

In der obern Pfarre zu U. L. Frauen war die Anzahl der sämmtlichen Pfarrkin der 8125, und zwar

der erwachsenen Communicanten und	
der kleinen Jugend in der Stadt	7335
auf dem Lande in den eingepfarrten	
Dorfschaften und Höfen	604
der neuen dießjährigen Communic.	152
der Augspurg. Confess. Verwandten	36

Copulationen 50, Taufen 221, Leichen 300, und zwar Erwachsene 128, Kinder 172; unter welchen 133 auf dem Anthoni Siechhof begraben worden. Hat also diese Pfarre gegen das vorige Jahr abgenommen um 50.

In der Pfarre zu St. Martin war die Summe aller Pfarthgenossen 8504. Copulationen 40, Taufen 213, männliche 109, weibliche 104, Leichen 247, und zwar Erwachsene 123, Kinder 124. Arme, so gratis begraben worden, 133. Hat also diese Pfarre gegen das vorige Jahr um 93 abgenommen.

In diesen Listen sind diejenigen nicht begriffen, welche in den Immunitäts, Pfarren, den Dompfarren, den Pfarren der drey Collegiatstifter und des Klosters Michelsberg leben; von welchen keine Listen gedruckt werden, vermuthlich aber geschrieben vorhanden sind, und deren Mittheilung ich Ihnen der Vollständigkeit wegen wünsche.

